



Toute la communauté éducative est mobilisée au service de la réussite de nos élèves pour cette rentrée 2024.

Guidée par un nouveau projet académique et un nouveau contrat d'objectifs, notre feuille de route est connue, faire réussir tous les élèves en étant particulièrement attentifs aux plus fragiles.

L'excellence, l'ambition et le bien vivre ensemble sont les trois principaux leviers de notre contrat d'objectifs. Grace à l'implication et l'engagement de tous contre les assignations sociales et territoriales, les élèves du LPO Edouard Vaillant réussissent aussi bien qu'ailleurs et peut-être mieux au regard des difficultés de notre territoire.

Je souligne, à nouveau, la qualité de vie proposée au lycée grâce aux équipes d'entretien et de maintenance des locaux et des espaces extérieurs aussi grâce à l'équipe de restauration. Je salue l'implication forte de la Région Centre Val de Loire auprès des élèves.

Cette qualité de vie au lycée est de la responsabilité de tous, toujours dans un esprit de dialogue constructif et dans une démarche de qualité, nous souhaitons faire progresser nos pratiques.

L'implication essentielle des services de gestion, de vie scolaire, d'orientation, infirmier et social tisse un maillage essentiel de soutien aux élèves et aux familles.

Cette année nous accueillons une unité d'enseignement des PEP18 nous rappelant que l'intégration des jeunes porteurs d'un handicap n'est plus une option mais c'est la loi. Vivre ensemble, tous ensemble! Dans le champ de l'École Inclusive fixons nous l'objectif ambitieux de devenir un établissement exemplaire. Pour cela nous développerons dans cette année des formations pour les équipes dans le champ du handicap.

Le bien-être de tous, élèves et personnels, reste évidemment une priorité que nous devons faire vivre.

Notre mission de former les futur(e)s citoyennes et citoyens de demain revêt une importance particulière dans la période actuelle, les défis sont nombreux pour notre jeunesse et nous devons davantage encore puiser l'énergie nécessaire pour les former dans les Valeurs de la République, socle de notre engagement et de notre action.

A chacune, chacun je souhaite une excellente rentrée 2024.

« Les écoles doivent rester l'asile inviolable où les querelles des hommes ne pénètrent pas. » Jean Zay. Souvenirs et solitude